



Près de 25 000 fonctionnaires sont sous la menace de suspension, apprend 237actu.com à travers un document émanant du ministère des Finances.

Leur situation reste douteuse après l'opération de comptage physique des personnels de l'Etat (Coppe 2018). Sur meme document, apprend que les 410 000 matricules recensés dans le fichier solde de l'Etat 385 957 ont été validés par le ministère des Finances à la suite de Coppe 2018.

Selon certaines informations plusieurs camerounais de la diaspora continuaient de percevoir leurs salaires au Cameroun sans occuper leurs postes.

À l'issue de ces opérations de contrôle du fichier solde, le ministre des Finances vient d'annoncer que les salaires des personnels de l'Etat, seront individuellement virés dans les banques à partir de cette fin du mois d'août 2019.

Avec Koaci